

Actualidad Evangélica: Servicio de Noticias de FEREDE. España

Entrevista al Dr. Raúl Scialabba

"Es necesario defender la libertad religiosa frente a los fundamentalismos religiosos y secularistas"

El Dr. Raúl Scialabba es abogado, ministro laico y un referente mundial en la defensa de la libertad religiosa.



(Redacción, 16/10/2024) En el día de hoy tuvimos el honor de recibir los estudios de Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida - FEREDE) al Dr. Raúl Scialabba, abogado, ministro laico y un referente mundial en la defensa de la libertad religiosa.

Presidente en varios períodos de la Asociación Bautista Argentina, expresidente de la Sociedad Bíblica Argentina, cargo que ejerció durante 8 años, exvicepresidente de la Alianza Mundial Bautista (BWA), entidad a la que sigue vinculado y que en 2021 le concedió el Premio Quinquenal en Derechos Humanos 2020, honor que comparte con un puñado muy pequeño de personalidades del mundo, entre ellos el expresidente de los EEUU Jimmy Carter.

Además de haber integrado en su larga trayectoria diferentes consejos directivos en Argentina, Latinoamérica y a nivel internacional, fue cofundador y presidente del Consejo Argentino para la Libertad Religiosa (CALIR), entidad a la que sigue vinculado como vicepresidente en la actualidad.

En esta entrevista, que recomendamos a nuestros lectores, damos un repaso a la situación de la libertad religiosa en Argentina, América Latina y España, con sus contrastes y desafíos.



<u>Ver video</u>

Fuente: Actualidad Evangélica